



学校だより

<http://www.edogawaku.jp/skasais/>

平成22年10月25日(月)

NO.12

江戸川区立南葛西小学校

校長 佐々木 昌則

TEL 3675-0315



秋季大運動会



運動会スローガン

今年こそ はばたけペガサス 勝利をつかめ(白組)
燃える太陽 心を一つに 熱くなれ(赤組)

～ 児童の作文より～

せかいへとびだせ 1年3組 なす まあや

まえにたったとき すごどきどきしました。かおにえのぐをつけて いしょうをきて すごどきどきしました。はじめはどきどきしてたけれど おどったら ものすごたのしかったです。たのしくてわらっちゃったけれど みんなわらってたので わらっておどりました。みんなからはくしゅをもらって こんなにがんばったのかとおもいました。らいねんも はくしゅをいっぱいもらいたいです。

ずんばのおどり 1年4組 ほとだ まお

さいしょはちょっとどきどきしたけれども、とてもたのしくて、しっぱいしちゃったけれど、たのしい一日でした。いろんなくぎがあって、とてもたのしいくぎでした。もっとかっこよくしたかったです。いっぱいがんばれば、すごくきれいなさいごのポーズができるとおもいました。なんでもれんしゅうした いみがありました。



2年1組 とだ ひな子

大玉はこびでは、赤組の赤チームでした。れんしゅうでは、一位か二位でしたが、負けてしまいました。らい年はぜったいにかちたいです。むずかしかったです。また、ナミナミナでは、いっしょうけんめいおどりしましたが、一こだけまちがえてしまいました。どこかという、大きい円からミッキーになるところです。それは、ばしょがちがったからです。らい年もがんばります。50メートル走では、一位でした。とってもうれしかったです。おばあちゃんにほめられてうれしかったです。みんながたのしくやっていてわたしもうれしかったです。



2年4組 わたなべ みく

わたしは、うんどうかいで大玉はこびをがんばったけれど、四いだったので、つぎはいいになればいいなとおもいます。おべんとうを食べるとき「ナミナミナがどうだったの?」とお母さんに聞いたら、「じょうずだったよ。」と言ってくれました。わたしはとってもうれしかったです。6年生のさいごのくみ体そうがとてもかっこよかったです。3年生のうんどう会もがんばりたいです。



がんばった運動会 3年2組 すずき ひより

わたしが運動会で一番いんしょうにのこったのは、80m走です。なぜかと言うと二位でくやしかったからです。さいしょは四位ぐらいだったけれど、どんだんぬかしてリードしていた人においつきました。それであと3cmぐらいのさで二位になってしまいました。おたすけつなひきでは、1たい1でひきわけでした。でも力いっぱいひけてたのしかったです。また運動会をやりたいです。



裏面にもあります

楽しかった運動会 3年4組 山岸 かりん

9月19日に運動会がありました。わたしは、運動会が始まる前、うまくできるか心配でした。いざやろうと思うとすごくドキドキしてしまいます。運動会が始まりました。まずさいしょにやるえんぎは、大玉おくりです。うまくできるか心配でした。さいしょは赤がかちました。2回せんは、白がかちました。引きわけでした。次は、80メートル走です。一位になりたかったです。二位でした。ざんねんでした。次のえんぎは、ダンスです。大きく動いておどれました。運動会は、ほかの学年のえんぎもとてもじょうずでした。1年生ははじめての運動会なのにじょうずにできてすごいと思いました。



はく手ももらった夏祭りワッショイ！！ 4年2組 須賀 さくら

4年生が特にがんばったのは、夏祭りワッショイです。練習の時、きん肉つうになったり、あせだくになったりしましたが、あきらめずにもがんばりました。一人も練習をきちんとならない人なんていませんでした。もし一人でもなまけていたら、心を合わせられず、かっこよく決まっていなかったと思います。わたしは、さいごのポーズが決まって「はく手もらえるかな？」と書いていたらほごしゃの方や色々な人たちがはく手をくれました。その時、ホッとしたし、「ちゃんと練習してよかったなあ~」と思いました。



筋肉痛になった80m走 4年4組 本田 陽菜

4年生の最初の競技は、80メートル走でした。私は足がおそいので正直に言って80メートル走は苦手です。でも自分の番になったら、苦手な気持ちよりも、心があつくなっているのを感じました。走りだすと、最初の半分は、他の人達に全然おいつけませんでした。しかし、カーブをまがった後、もう一度がんばる気持ちが出てきました。そこで、二人ぬくことができました。その時、とんで喜びたいほどうれしかったです。あきらめない気持ちが大切なのだと思いました。

絆がうまれた運動会 5年2組 岩瀬 史奈

全校がまちのぞんでいた運動会。わたしたち5年生は、絆を深めるため、どんなにあついても、足が痛くてもがまんして練習をしました。練習のときも「こしをひくく。」と注意されたりしました。でもみんなそこであきらめませんでした。休けいの時も練習して、20分休みも練習しました。最初は足を開いたりしてはずかしかったけれどがんばりました。いよいよわたしたちの番になりました。いままで練習してきたことを思い出しながらおどりました。奇数と偶数にわかれておどる時、失敗しそうになりました。少しとなりの人を見てしまいました。でも終わった後、お母さんに「上手だったよ。」と言われたのでよかったです。運動会が終わって、かたづけが終わって、着替えて家に帰りました。家におばあちゃんがいて「うまかったよ。」と言ってくれました。すごくうれしかったです。お弁当の残りを全部食べました。おいしかったです。家族でみんなで運動会のビデオを見ました。おもしろかったです。すごく楽しかったです。



運動会 6年2組 杉田 梨緒奈

「ああ...。」小学校生活最後の運動会が今、始まった。笛の音、小太鼓の音、色々な音が鳴りひびいた。「ついに始まったんだ。今年こそ、白組が勝ってみせる。」私は、心の中で言った。開会式も、応援合戦も終わり、6年生の最初の種目、100メートル走だ。私は、

2レース目。おちつく間もなく、走った。見事一位になった。嬉しかった。次は騎馬戦。一生けん命すぎて、あまり覚えてないけれど、とにかく頑張った。総力戦も大将戦も、白が勝った。午前の6年生の競技は終わった。午後になり、いよいよ組体操。とても緊張...

もう、心の中が、「ドクッドクッ、あーどうしよう、できるかな？」でも入場すると、その緊張もとけて、楽しく

なった。一人技、二人技、三人技、五人技、成功！波は、自分でやっているとは分からないので、どうだったか...。ピラミッドは、土台ですごく痛かったけれど成功したので、痛みなんて忘れちゃいました！さあ、三段タワーは...。一きだけ、たたなかつたけれど、他は全部成功しました。私が土台をやっている三段タワーは、成功したので、嬉しかった。本番中だけれど、さげびそうになった。「ヤッタ！」それは、心の中だけにした。最後のクラス、学年全員でつくる、ナイアガラも土台で痛いけれど、みんなとやってる、頑張ってる！と思うと、またまた不思議に痛みもなくなった。退場は、けがでできなかつた根本くんと、南田先生、市原先生、和田先生とハイタッチをして、走っていった。終わったとたん、さみしくもなかつたが、成功して嬉しくもなった。運動会サイコーでした！

